

En la mesa de análisis, Rafael Cardona, Claudio Flores, analistas, se trató el tema de la reforma electoral y la de la Guardia Nacional.

(2022-05-01), Canal 4 Foro TV, Agenda Pública, Mario Campos, (Mesa de Análisis) - 11:00:57, Duración: 00:15:45 Precio \$4,752,400.00

En la mesa de análisis, Rafael Cardona, Claudio Flores, analistas, se trató el tema de la reforma electoral y la de la Guardia Nacional.

Rafael Cardona comentó que Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, está tratando de reconstruir un modelo electoral que elimine los avances democráticos de los años anteriores y el Presidencialismo vuelve al pleno. La evolución democrática implica una nueva redistribución del poder, toda revolución y toda transformación implican un cambio en la concentración o dispersión del poder y en las formas en que ese poder se ejerce; este gobierno tiene una dosis de revanchismo porque el primer mandatario insiste en que el INE jugó dos veces en su contra. De lo que se trata es un de un nuevo modelo del ejercicio del poder que tiene que comenzar desde la forma en que se obtiene el poder.

Lo que se busca es la prolongación del discurso entre la bondad y la maldad, el Presidente acuñó el término traición a la patria para quienes se opusieron a su reforma eléctrica porque ayudaban a las empresas extranjeras, aquí se va a acuñar otra traición a la patria porque quien no quiera modificar este sistema electoral del neoliberalismo corrupto está apoyando el dispendio, la burocracia dorada y está impulsando el derroche de los recursos del pueblo.

Claudio Flores que es una reforma electoral que nos regresa a los años 70, tiempo ideal en el que se mueve el pensamiento de Andrés Manuel López Obrador, presidente de México, cuando la Comisión Electoral desde la Segob, Bartlett la dirigía y tenía el control total de las elecciones para llegar a estos buenos tiempos de priismo y de las prácticas clientelares fuera de la ley. El Presidente le tiene odio al INE, bajo cuyas reglas lo hicieron llegar al poder.

Manuel Bartlett, titular CFE: 11:06:17

En opinión de Ricardo Monreal, senador de Morena, la reforma electoral del presidente López Obrador es audaz y producto de la exigencia popular.

(2022-05-01), Canal 120 Milenio TV, Milenio Noticias 8 a 9, Claudia Ovalle, (Opinión) - 08:36:34, Duración: 00:02:19 Precio \$60,048.00

En opinión de Ricardo Monreal, senador de Morena, la reforma electoral del presidente López Obrador es audaz y producto de la exigencia popular que demanda la transparencia en los procesos electorales.

Se propone la modificación de 18 artículos de la Constitución y hay materias que generarán controversia, es el caso del financiamiento a partidos políticos, la

reducción de legislaciones y el cambio en el proceso de elección de consejeros del INE y magistrados del TEPJF.

Colaboración de Arturo Sánchez Gutiérrez, investigador del TEC de Monterrey.

(2022-05-01), Canal 121 Telefórmula, Fórmula Noticias con Jaime Núñez Fines de sem, Jaime Núñez, (Opinión) - 08:15:17, Duración: 00:11:50 Precio \$0.00
Colaboración de Arturo Sánchez Gutiérrez, investigador del TEC de Monterrey.

Dijo que, se trata de la primera vez en la historia de las reformas electorales en México, que llega al Congreso una iniciativa de reforma en materia electoral, que no fue consensada previamente por los partidos políticos.

Consideró que difícilmente se alcanzará un acuerdo para que la reforma pase como está.

Dijo que, se trata de una reforma que busca transformar a las autoridades electorales, ya que incluye al INE y al TEPJF; se busca cambiar la composición de la Cámara de Diputados, la Cámara de Senadores, e incluso de los órganos electorales locales.

Mencionó que, también toca el sistema de comunicación política y el financiamiento a partidos. Indicó que, los spots no podrán durar menos de un minuto.

Comentó que también se reduce el porcentaje requerido para hacer válida la consulta de revocación de mandato.

Señaló que lo más polémico es la manera en que se quiere elegir a los consejeros electorales y a los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Dijo que, le preocupa que se contempla que el Instituto Nacional Electoral (INE) ahora se integre por órganos temporales.

-o0o-